

En Canela no se cansan de pedir JUSTICIA

La comunidad de Canela se movilizó en una marcha pacífica la mañana de este viernes para exigir justicia por la muerte de Fernanda Pinto, una joven madre de 32 años que falleció diez días después de dar a luz en el Hospital de Illapel. La familia denuncia negligencia médica y violencia obstétrica como causas del trágico desenlace.

La manifestación comenzó a las 11:30 horas en la plazoleta de Canela Baja, desde donde los asistentes se dirigen en caravana hacia el peaje de Puerto Oscuro. Con carteles, globos y consignas, vecinos, familiares y organizaciones sociales han expresado su profundo pesar e indignación por lo ocurrido.



La marcha buscó visibilizar esta situación y exigir respuestas por parte del Servicio de Salud de Coquimbo y el Ministerio de la Mujer, a quienes ya se han enviado oficios solicitando una investigación profunda.

«No queremos más muertes evitables. Queremos justicia para Fernanda y que ninguna otra mujer pase por lo mismo», expresó una de las organizadoras durante la caravana.